



# La lettre des enfants



N°013 DE DECEMBRE 2015

## NOËL SOLIDAIRE

Le 24 décembre dernier, Afrique Décide et ses partenaires ont une fois encore permis aux enfants handicapés de Lokossa de fêter Noël.

Noël solidaire a été possible cette année grâce à l'appui de **Linklaters**, d'**Elephant Oil ltd** et des amis de **Corse** qui ont mis à notre disposition des jouets distribués à une quarantaine d'enfants handicapés issus de familles indigentes.

Dans une ambiance faite de chants et de danses, le centre Béthesda a connu quelques heures de joie et de grands sourires. La fête a pris fin par le partage d'un goûter.

Les enfants par leur sourire remercient tous les donateurs.

## LES ENFANTS HANDICAPES DE BETHESDA ONT EU DROIT A LA VISITE DU PERE NOËL



## HUMANITAIRE

## ATELIERS D'ALPHABETISATION ET DE COMPTAGE PAR LES JEUX

Afrique Décide ONG a organisé du 09 septembre au 22 octobre 2015 le programme « Ateliers d'alphabétisation et de comptage par les jeux ». Les activités ont réuni une trentaine d'enfants âgés de 4 à 5 ans.

Des ateliers de jeux divers et d'activités variées (coloriage, chants, danses, travaux manuels, jeux de langage, compétitions...) ont permis aux enfants d'apprendre à lire et compter en jouant. Les cas d'enfants particulièrement difficiles ont été abordés avec des méthodes adéquates. Les Ateliers ont été animés par Sien (ergothérapeute belge) et Constance l'animatrice socio-culturelle d'Afrique Décide.

